



7月 りんごぐみたよ

2019,7 尚徳福祉会 坂戸保育園

梅雨も明け夏本番。木陰の恋しい季節となりました、先日は夏まつりにご参加頂きありがとうございました。盆踊りを踊ったり、コーナーを周り楽しく過ごす姿が見られましたね。クラスで曲を流すと元気に踊っていました。今後も夏ならではの楽しいことをたくさんやっていきたいと思います。



あそび

色水をして遊びました。それぞれのたらいの中に一色ずつ絵の具で水を注ぐと混ぜて色が広がっていく様子を見て子ども達は「ピンクになったー」「あかだー」などと言いながら、一緒に混ぜるのを手伝ってくれました。遊び始めると、ピンクの色が人気でペットボトルにたくさん入れて、バケツまで運んだりして楽しく遊んでいました。

7月生まれのお友だち

おたんじょうび
おめでとう！！



さんぽ

久しぶりに散歩に行ってきました。タワーマンション下の公園に行くと一面にシロツメクサが咲いていました。見つけると「とっていい？」目を輝かせながらたくさん集めて、綺麗な花束が出来ていました。それを保育者が腕輪にすると大喜びでつけていました。花を集めている間に蝶々が飛んでくると「まてー」と汗だくになりながら追いかけて楽しんだりもしていました。

クラスでの様子

最近、トイレに行くことにとっても意欲的なりんご組。出る子も出ない子もオムツ替えの時には「トイレいってきまーす」という元気な声で向かっています。お家でも誘ってみてくださいね。

☆お知らせ☆

9月21日(土)に親子で遊ぼう会があります。 ※詳細は後日お知らせします。

